

Échecs: Leinier Dominguez, va second à Dortmund



La Havane, 14 juillet, (RHC/PL).- Le Grand Maître cubain, Leinier Dominguez, et Fabiano Caruana, le troisième joueur des échecs du monde ont fait partie nulle pendant la quatrième journée du tournoi de Dortmund, en Allemagne.

Fabiano Caruana, un adversaire très fort pour le Cubain, menait les pièces blanches. Il détient 2810 points de coefficient ELO alors que Leinier Dominguez, est 36e sur le ranking mondial avec un ELO de 2713 points.

Après cette partie nulle, le meilleur joueur des échecs de Cuba va second à Dortmund. Il accumule 2,5 points à la suite d'une victoire et de 3 parties nulles.

Le Grand Maître français, Maxime Vachier-Lagrave marche à la tête du tournoi avec 3 points.

Demain, Leinier Dominguez doit se mesurer à Liviu Dieter Nisipeanu, de l'Allemagne.



Radio Habana Cuba